

## LITERATURKURS-KREATIVES SCHREIBEN

Frau Hahn

Von uns für euch...

Schublade

Ich war seit langer Zeit mal wieder auf dem Dachboden. Ich sah mich um, alles war staubig und voller Spinnweben. Dann entdeckte ich einen alten Schrank. Mich packte die Neugier und ich wollte unbedingt in Erfahrung bringen, was sich in ihm befand. Ich packte also den hölzernen Knopf und zog. Beim Öffnen gab die Schublade ein lautes Knarren von sich. Doch dort drin befand sich ein Haufen Papier, vermutlich Akten. Ich war ziemlich enttäuscht. Ich nahm den Knauf der zweiten Schublade und öffnete auch diese. Genau wie die Erste gab es ein lautes Knarren. Doch diese Schublade beinhaltete eine noch größere Enttäuschung. Sie war leer. Nichts als ein verstaubter Boden. Völlig entmutigt zog ich lustlos die dritte Schublade auf. Und auch in dieser gab es keine erstaunlichen oder beeindruckenden Dinge. Sie war gefüllt mit Stiften, einem Tacker und noch weiteren uralten Büroutensilien. Ich hatte es mir spannender vorgestellt. Doch in der Realität taucht nicht auf einmal irgendein Schatz oder ein uraltes Erbstück einfach so auf dem Dachboden auf. Einer Enttäuschung folgt die nächste. Enttäuscht stieg ich die Leiter hinunter und gab mich wieder meinem monotonen Alltag hin.